

CDU-Fraktion
Marcus Heidebrecht
33184 Altenbeken

Altenbeken, den 08.02.2021

Herrn

Bürgermeister Matthias Möllers
Bahnhofstraße 5a
33184 Altenbeken

Antrag für den Haushaltsplan 2021: Mountainbike-Strecke in Altenbeken

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Möllers,

die CDU-Fraktion beantragt, die nachfolgend beschriebene Position in den Haushaltsplan 2021 aufzunehmen:

Der Viadukt Wanderweg und seit kurzem auch der Viadukt Radweg erfreuen sich bei unseren Einwohnern und Touristen einer großen Beliebtheit. Die Entscheidung, unsere geografische Lage, das Höhenprofil und unsere Sehenswürdigkeiten damit zu verbinden, führt zu einem steigenden Imagegewinn unserer Gemeinde. In vielen Gesprächen hat sich gezeigt, dass ein weiterer Bedarf nach einer Mountainbike-Strecke vorhanden ist. Wir stellen uns eine längere Wegstrecke vor, die für Mountainbiker mehrere interessante Aspekte aufgreift, wie beispielsweise hohe Steigungen und Gefällestrecken, unwegsames Gelände, teils absichtlich eingebaute „Hindernisse“ wie Brücken, Stege, Baumstämme oder eine Gewässerquerung. Der Erlebnisfaktor könnte den Einwohnern unserer Gemeinde sowie den Tagestouristen und Urlaubsgästen gleichermaßen zu Gute kommen.

Um eine mögliche Kollision der verschiedenen Freizeitgruppen wie Wanderer, Radfahrer und Mountainbiker zu vermeiden, sollte die Streckenführung auch vor diesem Hintergrund gut überlegt sein und sich nur dort überlappen, wo es vertretbar erscheint. Dies könnte auch in mehreren Ausbaustufen erfolgen.

Dass die Gemeinde Altenbeken überwiegend nicht Eigentümer der notwendigen Flächen ist, ist auch der CDU-Fraktion bewusst. Dem Landesbetrieb Wald und Holz NRW als einer der Hauptkooperationspartner könnte in diesem Zusammenhang das Angebot gemacht werden, auf dieser Strecke die Themen Wald und Natur zusätzlich „zu bewerben“. Die CDU-Fraktion benennt gerne Mitglieder, um die Verwaltung bei der Umsetzung dieser Maßnahme aktiv zu unterstützen.

Beschlussvorschlag:

Die CDU-Fraktion beantragt, im Haushaltsplan 2021 einen Betrag von 5.000 EUR für die Prüfung und erste Schritte der Umsetzung einer Mountainbike-Strecke einzustellen.

Mit freundlichen Grüßen
gez.
Marcus Heidebrecht